

Sommes-nous en vacances cet été ?

Entre fête de la Musique, feux de la St Jean (qui ne se font plus guère), fête médiévale, nos contrées très touristiques vont se mettre au diapason de rendez-vous festifs et artistiques ; nous ne manquerons pas d'accueillir des « montagnards » et autres sportifs « en air », « en eau vive », etc. qui viendront aussi fleurir abondamment nos espaces quotidiens plutôt verdoyants en ce début d'été.

Ce temps « différents », n'est pas un temps de vacances pour tous ; rythme différent certes, qui nous rappellera aussi à notre vie chrétienne : d'autres visages viennent partager un moment de prière au cœur de nos édifices si riches des traces de la vie de Foi au cours des âges.

La grande tendance serait bien de présenter ces richesses historiques comme autant de pièces de musée d'un temps passé, alors qu'elles sont un héritage toujours transmis d'une vie chrétienne qui certes ne charpente plus la société comme autrefois, mais ne cesse de manifester sa pertinence à travers les figures des paroissiens d'aujourd'hui, les initiatives où le ferment de l'Évangile fait lever de nouveaux projets, les prêtres de passages venant soutenir les propositions de l'été.

Les dynamiques de nos communautés contribuent à proposer la Foi à nos contemporains qui peut-être, à travers loisirs et temps « gratuit », sont disposés à entendre une Parole de Vie et d'Espérance. Peut-être s'en trouveront-ils mieux de rencontrer « le Christ » sur leurs routes de l'été ? Mais trouveront-ils quelques-uns de ses témoins pour orienter leurs regards ou leurs pas ?

Du pèlerinage à Notre Dame des Neiges aux messes d'alpage, en passant par les rdvs dominicaux ou le partage fraternel, les Témoins de la Résurrection ne sauraient se mettre en vacances de cet appel permanent de Dieu à partager sa Vie en abondance.

Jean-Michel Bardet, curé